



Wegen Überfüllung geschlossen: Kleine Narren stürmen die Halle

Die Pfrondorfer Kinderfasnet war in der 30. Auflage ein echter Renner – die Gemeindehalle musste sogar wegen Überfüllung geschlossen werden. »So voll war es noch nie«, staunte

Narrenpräsident Siegfried Vetter angesichts des großen Andrangs kleiner Prinzessinnen, Piraten und Cowboys. Zu den Höhepunkten zählten die Auftritte des Nachwuchsballetts,

aber auch der Zauberclown begeisterte die Kinder. Bei dieser Gelegenheit wurden Yvonne Fleck (20 Jahre) und Kerstin Köhle (15 Jahre) für ihr Engagement bei der Pfrondorfer Fas-

net geehrt. Mit der zweiten Prunksitzung am Samstag geht die Fasnet im Nagolder Stadtteil in den Endspurt. An der Abendkasse gibt's noch Karten.
Foto: Priestersbach